



Abschied von Carolin Hünseler

Viel Erfolg für die Zukunft

Dormagen | 15.12.2024

Nach fast einem Jahrzehnt verabschieden wir uns von Carolin Hünseler, die seit dem 1. Januar 2015 unsere Baugenossenschaft Dormagen eG im Bereich Öffentlichkeitsarbeit und Marketing geprägt hat. Mit ihrem Engagement für unser Corporate Design und unsere Unternehmensidentität hat sie maßgeblich dazu beigetragen, das Erscheinungsbild unseres Unternehmens zu stärken. Projekte wie unser Internetauftritt, die Mieterzeitungen und Jahresabschlüsse tragen ihre gestalterische Handschrift.



Besonders lag ihr die Organisation unserer Mieterfeste am Herzen, die sie stets mit viel Leidenschaft und Freude gestaltete. Ihre freundliche und hilfsbereite Art war eine Bereicherung für unser Team. Zum September 2024 hat sie uns verlassen, um mit ihrem Mann in Kopenhagen einen neuen

Lebensabschnitt zu beginnen.

Wir danken Carolin Hünseler für ihre wertvolle Arbeit und wünschen ihr alles Gute und viel Erfolg für die Zukunft!